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№.1５ 松永和久 

【 ご意見ありがとうございました 】 

〇 運動会やお子さんの姿、学 

 校運営等について、インター 

 ネットを利用してご意見をい 

ただき、ありがとうございま 

した。私たちが気付かない子 

供たちのすばらしい姿、温か 

いねぎらいの言葉には大変ありがたく思います。また、検討すべきことも発見でき、今

後の参考にさせていただきます。幾つか紹介させていただきます。 

○  幾つかの課題もあります。例えば、「来場人数」については、コロナの状況にもより 

ますが、このような状況なら、私は家族４人くらいの来場は可能だと、現在は思ってい

ます。また、中学生の来場や行動等については、小学校の来場人数を再度はっきりとさ

せるとともに、本日、中学校に情報提供と指導依頼をしました。 

○  今後、子供の育ちに向けて学校教育を進めると同時に、コロナ過で再発見された学 

校行事の意義、目的、あり方等について改めて見直し、検討して、よりよくなるよう実

行していきたいと思います。貴重なご意見、ありがとうございました。 

・運動会終了後、椅子を拭いてあげるときに、「お願いします。」「ありがとうございました。」と言える

子供がいて、すばらしいと思いました。 

・１年生が困っているとき、高学年のお兄ちゃんが手を差し伸べていたのがすばらしかったです。 

・運動会が始まる前に、「○○団、こっちやよー。」と、高学年の子が低学年の子を誘導していたのがす

ばらしかったです。 

・６年生の「団をまとめよう。引っ張っていこう。」という気持ちがよく伝わりました。 

・高学年だけではなく、全学年が体いっぱい使って応援しているのがよかったです。 

・自分の学年でない競技中、一生懸命に応援していたのが印象的でした。 

・運動会終了後、教室で血が出た我が子に、友達が絆創膏をくれ、優しい友達の様子を知り、うれしく

思いました。 

・準備や片付けなど、できるだけ子供たちの手でやらせることで、成長につながっていると思いまし

た。 

・子供の人数が減っている昨今、学年を越えて触れ合える運動会等の行事が学校生活の中で大切だと、

改めて感じました。 

 


